

## ABSTRAK

### **Musjuliana NIM. 15010103007. Strategi Pengelola Dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat Di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara. Dibimbing Oleh: Dr. Samrin, M.Pd**

---

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: 1) strategi pengelola perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara. 2) kendala-kendala yang dialami pengelola perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara. 3) solusi yang direkomendasikan dalam mengatasi kendala pengelola perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Metode pengumpulan data penelitian ini terdiri dari observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis data Miles dan Huberman dengan beberapa tahapan, yaitu tahap reduksi data, tahap penyajian data dan tahap penarikan kesimpulan dan verifikasi. Objek penelitian ini adalah pengunjung Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara. Sedangkan subjek penelitian ini adalah pengelola atau pustakawan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Strategi Pengelola Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara ialah perpustakaan keliling, kerjasama dengan Stake Holder, *Online Public Access Catalog* (OPAC), bimbingan teknis TIK, duta baca Sulawesi Tenggara, ruang baca yang nyaman, perpustakaan digital, pameran perpustakaan, sosialisasi perpustakaan dan taman ruang membaca. 2) Kendala pengelola perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara ialah terbatasnya anggaran dana, kurangnya SDM pengelola lulusan pustakawan dan fasilitas yang kurang memadai. Dan 3) Solusi pengelola perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara ialah kebijakan postur anggaran berbasis kebutuhan pustaka dan pustakawan, membangun komitmen bersama antar pengelola, menjadikan perpustakaan sebagai kebutuhan masyarakat, penyediaan sarana prasarana penunjang, penambahan koleksi buku dan menambah tenaga pengelola lulusan pustaka.

**Kata Kunci: Strategi, Pengelola, Minat Baca**